

*Le ministre cubain des Affaires
étrangères rend hommage à Fidel
et aux héros de la Russie*



Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 12 juin (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, et la délégation qui l'accompagne dans sa visite officielle en Russie sont arrivés aujourd'hui au monument érigé à la mémoire leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro (1926-2016).

« Au leader historique de la révolution cubaine, au peuple et au gouvernement de Cuba », peut-on lire sur la composition florale déposée par le ministre des Affaires étrangères devant la sculpture érigée en son honneur dans le quartier de Sokol à Moscou.

La sculpture de Fidel, inaugurée par les présidents de Cuba, Miguel Díaz-Canel, et de la nation slave, Vladimir Poutine, le 22 novembre 2022, représente un hommage de la société russe à l'homme qu'elle considère comme un paradigme de l'Amérique latine et du monde.

Sur la place qui porte le nom du commandant en chef invaincu depuis 2017, une statue en bronze de trois mètres de haut a été érigée, représentant le jeune homme barbu en uniforme militaire avec son béret traditionnel, debout sur un bloc de pierre avec la carte de Cuba.



Après son inauguration, l'architecte et le sculpteur de l'œuvre, Andrey Belyi et Alexey Chebanenko, respectivement, ont déclaré que la sculpture représente le parcours héroïque d'un homme qui a défendu les droits du peuple de sa nation.

Le chef de la diplomatie de la nation caribéenne a également visité la Tombe du Soldat Inconnu pour rendre hommage aux héros de la Grande Guerre Patriotique (1941-1945).

Dans ce lieu historique, incontournable pour quiconque arrive à Moscou, le ministre cubain a déposé une gerbe en hommage à ceux qui sont tombés au combat contre l'Allemagne nazie lors de la Seconde Guerre mondiale. Après ces deux activités, Rodríguez et la délégation qui l'accompagne auront des entretiens bilatéraux avec le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357183-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-rend-hommage-a-fidel-et-aux-heros-de-la-russie>



Radio Habana Cuba